

## Saddam Hussein arrêté - 1/1

**Et oui, on l'attendais depuis longtemps, les Américains ont arrêtés Saddam. C'est officiel, et on a même des images.**

C'est Officiel, Saddam Hussein a été arrêté par l'armée américaine. Il se cachait dans sa ville natale : Tikrit. Il a été arrêté sans opposer de résistance et sera jugé en public pour que les Irakiens aient pris connaissance de ses nombreux et terribles crimes. La réaction des Irakiens est plutôt positive beaucoup tirent en l'air (c'est une drôle de façon pour exprimer sa joie, mais enfin bon...). D'autres sont plus pessimistes et ne croient pas les américains.

Saddam a été filmé lors d'une "visite médicale". Il est méconnaissable, et on lui trouve plus son petit air souriant (on se demande pourquoi : on vérifie si le pauvre petit Saddam est en bonne santé, et en plus, il fait la gueule).

Je dois avouer que pour une fois les américains ont fait quelque chose de bien et sans tuer personne. Le problème pour la situation internationale de la France, c'est que maintenant que Saddam a été arrêté, je suis persuadé que Mister Bush ne manquera pas de nous faire remarquer que l'on aurait dû faire tuer nos soldats en Irak avec eux. Mais bon. L'essentiel, c'est que les Irakiens sont définitivement débarrassés de ce gros bouffon.

Autre problème : Je me demande (à l'heure où j'écris cet article) comment et où Saddam va être jugé. J'espère que cela se passera au tribunal international de La Haye, mais comme nos amis d'outre atlantique s'enfouissent royalement de toutes les organisations internationales, ils risquent encore de le juger dans le ranch de Mister Bush.

Bon outre ces points noirs, c'est quand même une excellente nouvelle.

Il ne reste plus qu'à capturer Ben, mais ça, c'est une autre affaire.